

Fecha: 05-01-2022

Medio: El Austral de la Araucanía El Austral de la Araucanía

Título: Comercio y restoranes lamentan retroceso a Paso 3 y solicitan más "responsabilidad" a la ciudadanía

Comercio y restoranes lamentan retroceso a Paso 3 y solicitan más "responsabilidad" a la ciudadanía

Pág.: 6

Cm2: 439,4 VPE: \$682.837

REACCIONES. Gremios dicen que el alza de contagios responde a un "comportamiento egoísta y poco criterioso" por parte de personas que ya no están siguiendo las medidas preventivas.

las 05.00 horas de hoy miércoles comenzó a regir el "Paso 3" en las comunas de Temuco y Padre Las Casas, de acuerdo a lo decretado por el Ministerio de Salud.

El aumento de casos no da tregua. Temuco sumó ayer 36 casos, totalizando 288 contagios activos totales. Padre Las Casas, en tanto, sumó ayer 8 casos nuevos, acumulando 55 activos en total.

Así las cosas, desde los rubros del comercio y la gastronomía reconocen su preocupación ante el alza de contagios y llaman a la ciudadanía a tener "responsabilidad" respecto de la delicada condición sanitaria.

"Resulta bastante complejo para el comercio y el sector gastronómico, ya que los aforos disminuyen, se tendrá que trabajar con menos aforo bajo esta etapa, en restoranes y locales comerciales", lamenta Gustavo Valenzuela, presidente de la Cámara de Comercio, Servicios y Turismo de Temuco.

"Si seguimos retrocediendo, en un momento determinado podríamos caer a Paso 2 y eso sí que sería muy complicado. Esto no es un juego, no es diversión, no nos hemos liberado de esta condición sanitaria compleja, y por el bien de todos, necesitamos que la gente se cuide. Hacemos un llamado a la ciudadanía a actuar de manera responsable, a cuidarse, a que no se relajen, porque to-

Da mucha pena que por la irresponsabili-dad, especialmente de jóvenes, puede que sigamos retrocediendo".

> Marcos Torres, presidente de Agra

davía no hemos superado la pandemia. Necesitamos el apoyo de todos, jóvenes, adultos, adultos mayores. Todos tenemos que comprometernos, porque la variante Ómicron es complicada", insistió Valenzuela.

DESDE LA GASTRONOMÍA

En el gremio de la gastronomía temuquense lamentan que la conducta "egoísta y poco criteriosa de algunos" esté arriesgando la condición sanitaria de toda la intercomuna de Temuco y PLC, más cuando el rubro recién está en vías de reactivación.

"La sensación que tenemos es que hay una falta de criterio, de honestidad y de buen civismo por parte de personas que no entienden la complejidad de esto. Nosotros, como rubro, llevamos dos años pasándolo mal. Llevamos recién unos meses intentando recuperarnos, reac-



8.000

16.000

No Definida

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

DESDE LOS GREMIOS DEL COMERCIO Y LA GASTRONOMÍA PIDEN QUE LA CIUDADANÍA TENGA CONCIENCIA QUE SE-GUIR RETROCEDIENDO PODRÍA SIGNIFICAR UN NUEVO CONGELAMIENTO DE FUENTES LABORALES.

"Conductas irresponsables"

 En los últimos días se dio a conocer que una fiesta en un local nocturno aledaño a la Avenida Alemania había terminado con 49 casos positivos y más de 60 contactos estrechos. La Seremi de Salud reportó que los involucrados incluso hicieron un "pacto de silencio" para no revelar a los demás asistentes, lo que a juicio de la autoridad sanitaria es derechamente un atentado a la salud pública. Sobre ello, desde Agra reflexionan que aquello es un síntoma de un profundo "egoísmo y poco civismo". "Pero también llama la atención que la Seremi de Salud nos fiscalice tan seguido, hasta tres veces al día a los restoranes, y a un local nocturno solo lleguen después de una fiesta que haya propagando el virus en toda la ciudad", opinó Marcos Torres, líder de Agra.

tivando empleos y una cadena de proveedores y colaboradores. Y da mucha pena, incluso, que pese a que tratamos de cumplir todas las exigencias y maximizar los esfuerzos, finalmente todo puede terminar en el suelo por la irresponsabilidad individual", señaló Marcos Torres, presidente de la Asociación Gremial de Restoranes y Asociados (Agra).03